《单词百科:dimethylsulfide是什么意思?dimethylsulfide怎么发音?dimethylsulfide怎么发音?dimethylsulfide怎么发音?dimethylsulfide怎么发音?dimethylsulfide

英语单词dimethylsulfide是什么意思?dimethylsulfide怎么读?dimethylsulfide怎么发音? 美加网为您整理了dimethylsulfide的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



dimethylsulfide怎么读

dimethylsulfide的读音:[da me l's lfa d]

dimethylsulfide的意思

1、[医]二甲硫醚;

dimethylsulfide的双语例句

1. Dimethylsulfide is the major sulfur compound emitted from sea, which is mainly produced from marine phytoplankton.

- 二甲基硫是海洋排放到大气中的主要含硫化合物.海洋二甲基硫主要来源于浮游植物.
- 2. Study on the oxidation process of dimethylsulfide in aqueous solution

水溶液中二甲基硫的化学氧化过程研究

3. Distribution of dimethylsulfide of Xiamen sea surface water in spring

春季厦门海域表层海水中二甲基硫的含量分布

- 4. Kinetic study of photochemical oxidation reaction of dimethylsulfide in aqueous solution
- 二甲基硫光化学氧化反应的动力学研究
- 5. The Study on the Determination and Origin of Dimethylsulfide (DMS) in Sea Water 海水中二甲基硫(DMS)的测定方法及其来源的研究
- 6. Biological Production and Consumption Processes of Dimethylsulfide (DMS) in w.tjaz Oceans

海洋中二甲基硫的生物生产与消费过程

- 7. Dimethylsulfide (DMS) is the major biogenic sulfur compound emitted from the ocean.
- 二甲基硫(DMS)是海洋排放到大气中的最主要的生源硫化物。
- 8. Kinetics of oxidation reaction between dimethylsulfide (DMS) and H 2O 2 in aqueous solution is studied in this paper.

实验研究水溶液中二甲基硫(DMS)和H2O2进行氧化反应的动力学。

以上是美加网为您整理的dimethylsulfide怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助 。查看更多关于dimethylsulfide的用法、dimethylsulfide的释义、dimethylsulfide的相 关详情请点击: https://dict.tjgzz.com/dimethylsulfide